

21.06.25, 15 Uhr • Oppenheim:

Fête de la Musique

Von Dr. Johannes Becher

16. Juni 2025

AM 21. JUNI FEIERT OPPENHEIM DIE MUSIK



Alle Infos, Bands und Orte



STADT
OPPENHEIM

Die Stadt Oppenheim nimmt in diesem Jahr zum fünften Mal an der Fête des la Musique teil. Dabei handelt es sich ein Straßenmusik-Festival, das erstmals im Jahr 1982 in Paris stattfand und mittlerweile immer am 21. Juni in über 1000 Städten und Gemeinden in aller Welt gefeiert wird. An verschiedenen Lokalitäten, Höfen und Plätzen musizieren an diesem Tag Einzelkünstler und Musikgruppen. Die Oppenheimer Kirchengemeinde hat sich dafür entschieden, sich in diesem Jahr der Oppenheimer Fête de la Musique anzuschließen, ihren Klostergarten als Veranstaltungsort zu öffnen und Gäste, die bei guter Musik einen schönen Sommertag genießen möchten, zu bewirten. Damit setzt sie die Idee der Wein-Lounge, die am Vorabend des Pfarrfestes 2024 stattfand, fort.

Für Organisation, Auf- und Abbau sowie den Ausschank werden Helferinnen und Helfer gesucht. Interessierte können sich bei mir unter der Telefonnummer 509606 oder per E-Mail unter johannesbecher@gmx.de melden.

Dr. Johannes Becher